

雨が多く蒸し暑い時期ですが、水たまりができると子ども達にとってそれは最高の遊び場!穴掘りや泥団子作りをしたり、先日は豪快に水しぶきをあげながら走ったりして全身で楽しみました。

夏本番を迎えた7月、プール遊びも始まり、暑さや疲れから体調を崩しやすい時期です。休息や水分補給を十分に行い、元気に過ごしていきたいと思います。また、汗を拭いたり着替えたりなど、健康に過ごすための方法も身に付けていきたいと思います。



ではほの話号がおりのころ

「あと何回寝たらプール?」と子どもたちは待ち きれない様子。先日はプール遊びがスタートする にあたり、子ども達と一緒にプールでの約束事を 確認し、ぞう組全員でプール掃除をしました。

雑巾を持って隅から隅までピカピカに磨き、「きれいになった」「黒いのが落ちた」とドンドンきれいになるのを喜んでいました。「もうすぐプールだね」とピカピカになったプールをみて嬉しそうにしていました。



「ワッショイ!ワッショイ!」と元気に会場を練り歩きます!今年は動物をテーマに作りました。

子ども達の思いがたくさん詰まったお神輿を どうぞお楽しみください。

※7/4(月)、7(木)の午後 5 時から夏まつりで 踊る親子音頭の練習をします。ご都合が よろしければご参加ください。

お忙しい中、クラス懇談会に出席頂きましてありがと うございました。

今回は、就学にむけての心配事を伺ったり、保護 者同士の情報交換などができたりし、たくさんのお 話ができて良かったと思います。

今後も何かありましたら気軽に声をかけてください。

お兄さん、お姉さんとの 触れ合い楽しいな』

今年も尚徳中学校の壮行会に参加してきました。広い体育館に緊張した様子で、友達の陰に隠れたり、小さな声になったりのぞう組さん。それでもサビの「きみのパワーイェイ!!ぼくのパワーイェイ!!」では元気いっぱいに歌い、中学生にパワーを送り届けていました。

また、今年は米子高校3年生と年間を通して交流を します。6月はゲームをしたり、絵本をよんでもらったり しました。7月はぞう組さんが米子高校に行きます。ど んなことをしたのか子ども達からの報告を楽しみにして ください。

行事予定

- 1日(金) プール開始
- 7日(木) 七夕集会・身体測定
- 8日(金)アイアイ誕生会
- 9日(土) 夏祭り
- 12日(火) 尚徳中学校交流
- 13日(水) 誕生会
- 14日(木) 交通安全集会
- 15日(金) 尚徳中学校交流
- 20日(水) 米子高校3年生交流
- 21日(木) 防災集会
- 28日(木) 避難訓練

